



Niederschriftsauszug

Sitzung des Orsrates des Gemeindebezirkes Lauterbach vom 16.10.2018

Top 2 Standort des Weihnachtsbaumes neu festlegen

Der Vorsitzende teilt mit, dass der Verein „Plopp“ darum gebeten habe, den Weihnachtsbaum 2018 in der Mitte des Paulinusplatzes aufzustellen. Um die Beschaffung des Baumes und dessen Beleuchtung kümmere sich der Verein, das Setzen der Hülse und die Stromversorgung wird von der Stadt übernommen.

Beschluss

Es wird beschlossen, den Standort des Weihnachtsbaumes auf die Mitte des Paulinusplatzes zu verlegen.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
8	0	0